

Ciclista Marlies Mejías en Cuba con la mira en París-2024



Marlies Mejías

La Habana, 25 ene (RHC).- La ciclista Marlies Mejías llegó en las últimas horas a Cuba procedente de Estados Unidos, donde corre para un club profesional, con la idea participar en el Panamericano de abril

y asegurar un cupo para París-2024.

"Es difícil poder clasificarme, quedan pocas competencias, pero voy a intentar estar en mis terceros juegos olímpicos", dijo la pedalista de 31 años a Radio Habana Cuba.

Se declaró muy feliz de volver a Cuba luego de dos años y reencontrarse con su familia y pasear por La Habana con su hija Marieth, de cuatro años, quien viajó antes que ella a Cuba.

Mejías es miembro del equipo femenino Virginia 's Blue Ridge TWENTY24, de 26 corredoras y en el que destacan la campeona olímpica Jennifer Valente y la subtitular mundial Sofía Arreola.

Dos veces ganadora de diploma olímpico (Londres-2012 y Rio-2016), la multicampeona centro y panamericana se convirtió en 2018 en la primera ciclista cubana residente en la isla en correr para un club profesional de Estados Unidos. Por su calidad ha fichado año tras año.

Con el Virginia, afincado en la ciudad de Roanoke, ganó el pasado año 16 carreras, actuación por la que ha merecido múltiples elogios, incluido el de la manager Nicola Cranmer, quien la define como una "corredora feroz" y afirma que algunas de sus coequiperas la llaman "la leyenda".

También ha logrado excelentes resultados con la selección nacional de Cuba, tanto en la ruta como en la pista. Ganó medallas en Copas del Mundo, el Tour de Uruguay y más de una decena de preseas en eventos múltiples como los Centrocarriles de Veracruz-2014, donde resultó la reina de la lid con cinco oros.

Sin embargo, no compite con la selección de Cuba desde el Panamericano de República Dominicana 2021, lid en la que se impuso en la contrarreloj y garantizó un boleto para Cuba en Santiago-2023.

En abril próximo tendría su última oportunidad de sumar puntos para clasificarse a París en el Panamericano de Carson, California, aunque de no ser posible, también pudiera entrar en la ruta, donde su compatriota Arlenis Sierra (Movistar) es una de las mejores del mundo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/345380-ciclista-marlies-mejias-en-cuba-con-la-mira-en-paris-2024>



Radio Habana Cuba